



## ***PV de la réunion de la CDTT du 16 février 2015 à l'U.S. Egalitaire***

Sujets à l'ordre du jour :

- + Liste de Présence
- + Adoption du PV de la réunion du 12/01/2015
- + Bilan des Régionaux Jeunes
- + Bilan des Fédéraux Toutes Séries
- + Préparation OPEN du 22 mars 2015
- + Point Financier
- + Point Divers

### **Liste de présence :**

GSALFER Robert, ROMPEL Christine, VOLTZENLOGEL Mireille, VOLTZENLOGEL Jean-Pierre, LANGOWSKI Romain, MOSCHEROSCH Alfred, FERTIG Jonathan, STRAU Myriam, KOBER Serge, HANSS Raymond, WEBER Catherine

**Excusés :** WENDLING Maurice et Edith, SCHOTT Marie-Angèle

Nous souhaitons un bon rétablissement à Edith qui est actuellement hospitalisée

### **Adoption du PV de la réunion du 12/01/2015**

Il y a une rectification à faire sur les dates des épreuves qui ne seront pas en 2016/2017 mais en 2015/2016 dans la partie du PV concernant la CR de la CFA, sinon tout le reste est approuvé.

### **Bilan régionaux jeunes :**

Ils se sont déroulés les 31 janvier et 01 février 2015 à Dettwiller. Il y avait 115 joueurs d'inscrits.

Edith en s'excusant de son absence de ce soir nous a transmis son sentiment concernant cette épreuve. Elle a été très harcelée de la part des joueurs et des parents, elle a décidé de ne plus faire du juge-arbitrage, elle est arrivée au bout de ses capacités, quoi qu'elle aime toujours le faire. Elle s'engage néanmoins à faire les compétitions où elle et Maurice s'étaient déjà engagés..

Il y a eu beaucoup d'attente entre les poules et la finale, suite à beaucoup d'absents (justifiés par une compétition LATT ou pas...)

Peut-on voir pour un autre mode de fonctionnement pour qu'il y ait moins d'attente ?

Pourquoi ne pas faire jouer les jeunes dans leurs catégories uniquement et ne plus avoir recours au « surclassement » ce qui permettrait d'avoir moins d'attente.

Ce sera à étudier dans la réunion « journée de travail »

Myriam et Edith, on dit qu'il faisait très froid dans la salle.

De plus la commission s'interroge sur le comportement des jeunes et de leurs parents vis à vis de Juges-Arbitres, et la commission pense que les parents n'ont plus l'esprit du respect donc comment les jeunes peuvent-ils avoir le sens du respect.

Il faut trouver quelque chose à modifier pour soulager les Juges-Arbitres et il est précisé que **TOUS les membres de la commission** présents dans la salle peuvent avoir un rôle de contrôle lors des compétitions.

### **Bilan fédéraux toutes séries :**

Ont eu lieu les 7 et 8 février 2015 à Thouars dans les Deux-Sèvres

Mireille et Jean-Pierre été JA accompagnés de Jean-Marie Leroy et d'aides locales. C'était une organisation magnifique avec tout ce qu'ils ont pu faire de mieux, les repas étaient très bons et l'organisation était au top. La compétition s'est terminée avec une heure d'avance sur l'horaire programmé.

Jean-Pierre, Mireille, Gilbert ELLES et Jean-Marie LEROY ont été intronisés dans la Confrérie de la Canette des Vignerons du nord des Deux-Sèvres avec à la clé une superbe médaille et au cours d'une cérémonie très traditionnelle lors de la soirée festive du Samedi soir.

Pour la remise des récompenses il y avait en plus beaucoup de cadeaux.

L'hébergement était correct et il y avait une bonne ambiance dans la délégation.

### **Bilan sportif :**

#### ***OR***

- en double dames 5ème séries : Laura Bodin et Christine Pontida de l'Avenir Strasbourg
- en double messieurs 5ème séries : Florian Maetz et N. Maechling de l'Amitié Lingolsheim
- en double messieurs NC : Xavier Guérin de l'Amitié Lingolsheim avec un joueur de THOUARS
- en simple messieurs : NC Xavier Guérin de l'Amitié Lingolsheim
- en simple messieurs 5ème séries : Florian Maetz de l'Amitié Lingolsheim
- en simple messieurs toutes séries : Alexandre Baccouche de l'Avenir Strasbourg

#### ***ARGENT***

- en double messieurs 3ème séries : Cédric Beck et Vincent Schmitt de l'Avenir Strasbourg
- en double mixtes 4ème séries : Christine Pontida et Stéphane Roth de l'Avenir Strasbourg
- en simple messieurs 5ème séries : Thomas Richert de la Liberté Dettwiller

#### ***BRONZE***

- en double messieurs toutes séries : Marc Birgel et Alexandre Baccouche de l'Avenir Strasbourg
- en double mixtes toutes séries : Marion Wick de la MJC Kirrwiller avec Marc Birgel de l'Avenir Strasbourg

### **Bilan financier :**

R.A.S. 11 116,77 € de disponibilités et toutes les factures sont à jour.

### **Fédéraux par équipes :**

Se dérouleront à Longlaville (en Lorraine) les 18 et 19 avril 2015

Les courriers sont partis et le retour est prévu pour le 25 février 2015

La commission ne s'occupe que des engagements mais pas des hébergements et il y a une prise en charge à hauteur de 42 euros par joueur composant les équipes « qualifiées » qui sont :

***3 équipes de l'Avenir (10 joueurs) et 2 équipes de Dettwiller (6 joueurs).***

## **Divers :**

La commission fédérale d'activité tennis de table (CFA TT) organise un stage d'animateur tennis de table les 28 et 29 mars 2015 à l'Amitié Lingolsheim l'encadrement sera assuré par Sandrine ELLES et Bernard GIODA il y a 12 places disponibles, les dossiers d'inscriptions sont transmis aux pré-inscrits.

La LATT nous invite pour la 1<sup>er</sup> mars à Mulhouse dans le cadre des internationaux jeunes d'Alsace qui auront lieu les 28 février et 01 mars 2015.

Une formation « Gestionnaire de club » organisée par le P.R.F. Alsace aura lieu à l'Avenir le 7 mars 2015 de 8H30 à 16H30, elle fera écho à la première formation faite dans le Haut-Rhin au mois de novembre dernier qui a rencontré un beau succès.

Le tournoi « doubles à la mêlée » de l'Amitié aura lieu le 12 avril 2015, pensez a vous inscrire avant le 27 mars 2015.

La première diffusion du film de la FSGT régionale aura lieu sur Alsace 20 le samedi 21 février, le dimanche 22 février, le lundi 23 et le jeudi 26 février 2015 par la suite un DVD sera disponible avec la vidéo complète. La deuxième partie étant prévue courant mars.

L'A.G. du comité départemental 67 a eu lieu le 31 janvier 2015, il y a eu une bonne représentation des clubs omnisports et, sauf le CP Zutzendorf, les clubs uni-sport notamment en TT étaient absents, des groupes de travail ont été organisés ce qui a été intéressant pour faire parler les gens et unanimement apprécié.

Les assises internationales du Sport Populaire auront lieu à Marseille du 14 au 17 mai 2015 dans la Villa Méditerranée, il y aura environ 400 personnes de la France entière prévus pour ces assises.

Les 48 heures en région auront lieu les 26 , 27 dans notre région et notamment le 28 février 2015 à l'Avenir, cette opération a pour but de préparer les Assises.

Jean-Pierre VOLTZENLOGEL a eu la médaille d'argent de la jeunesse et des sports

## **Open :**

L'Egalitaire demande qui s'occupe des affiches et de passer les infos pour la journée du samedi ? Jean-Pierre a préparé quelque chose et il enverra les fichiers par mail à Raymond.

Robert sera présent ainsi que d'autres membres de la CDTT. Un tractage est prévu dans le quartier.

Comme Maurice et Edith ont demandé à être déchargés de cette journée, pour le dimanche les juges arbitres seront Mireille et Jonathan, il faudra voir avec Maurice si il peut s'occuper de la préparation technique du tournoi.

Nous avons besoin de matériel pour le samedi :

- Pour l'endur' ping 1 table et des balles, un chronomètre et des séparations et 1 animateur
- Pour l'adresse ping raquettes et balles, 1 animateur
- Pour le parcours pongiste sont a prévoir 4 obstacles (cerceaux, plots, etc...)
- Pour un autre atelier il faudrait des cercles en carton pour de la précision

Une fiche pour noter les résultats de chaque participant sera faite.

Des lots seront remis a chaque participants.

Jean-Pierre passera une commande à la Fédé pour compléter les récompenses.

Un retour pour les engagements du dimanche est demandé pour le 10 mars 2015.

Edith a demandé que des nouveaux marqueurs soit achetés, une étude pour les prix est lancée.

Un devis sera demandé pour 10 marqueurs chez Bravo et chez un ami de Serge KOBER.

Pour le Samedi RDV est fixé à l'Egalitaire pour 10 h 00 le matin pour une mise en place.

Un bon retour a été fait de la rencontre avec Charles suite a sa démission, il finira les homologations pour la saison. Ce travail sera repris par Jonathan et Romain pour la saison prochaine. Le Hanau TT organisera le tournoi du 11 novembre mais dans une autre

configuration (les bénéfices buvette seront affectés au Hanau TT) et les inscriptions resteront à la Commission. De plus il est d'accord de garder en stock le matériel de la commission (séparations, marqueurs, paniers, etc...)

Jean-Pierre rappelle qu'il devient urgent de parler de l'évolution de la commission. Avec 2 démissions et le président qui quittera sa fonction à la fin de la saison.

Il faudrait essayer de comprendre les « bruits de couloirs » suite aux récents événements, à la démission de 2 membres de la commission, mais aussi s'interroger sur les « problèmes » et les « reproches » que l'on entend ...

La Commission organisera une réunion avec *des représentants de TOUS les clubs* le 29 avril 2015 pour 19 h 00 à la Maison des Sports à Strasbourg et il est vivement souhaité que tous les clubs soient représentés pour nous faire remonter toutes leurs doléances ou autres....

Lors de la réunion de travail qui aura lieu le 7 mai 2015 il faut revoir certains points du règlement.

Fin de la réunion à 23H10.

La prochaine réunion de la CDTT aura lieu le 11 mars 2015 à Zutzendorf

Le Président  
J.P. Voltzenlogel

La Secrétaire de séance  
Catherine Weber